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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Hertha Firnberg» Dr. Broda und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für Unterricht 
betreffend unbesetzte Ordinariate 

In Fortsetzung der in· der schriftlichen Interpellation vom 
25.Jänner 1968» Zl. 475/J an den Herrn Bundesminister für Unter
richt gerichteten Anfragen ersuchen die unterzeichneten Abge

ordneten im Zusammenhang mit dem Bundesfinanzgesetz für 1969 um 
eine Übersicht über den neuesten Stand unbesetzter Ordinariate. 
Sie richten deshalb an den Herrn Bundesminister für Unterricht 
die nachstehenden 

A n fra g'e n : 

1) Welche Ordinariate sind zur Zeit unbesetzt? 

2) Sind zur Besetzung dieser Ordinariate bereits Fakultätsvor
schläge erstellt worden? 

3) Wenn· ja, wie lauten die se? 

4) Wurden die Berufungsverhandlungen bereits aufgenommen? 

5) Wenn jag 

a) mit wem? 
b) in welchem Stadium befinden sich diese Verhandlungen? 

6) Welche Ordinariate sind mit Stichtag 1.101968 seit mehr als 
zwei Jahren unbesetzt? 

7) Auf welche Gründe ist diese lange Vakanz zurückzuführen? 
~~ . 
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